

Artikel vom 15.09.2021

Ebersberger Weinstraße

Gemütlicher Nachmittag in historischer Atmosphäre



Am Samstag den 11. September hat sich der Klosterbauhof auf Einladung der CSU Ebersberg wieder in die traditionelle Ebersberger Weinstraße verwandelt. Bei herrlichem Spätsommerwetter konnten Weine aus verschiedenen Anbaugebieten verkostet und die kulinarischen Spezialitäten aus den jeweiligen Herkunfts-Regionen genossen werden. In der historischen Atmosphäre des Klosterbauhofs, konnten die Gäste mit zünftiger "Musi", einen gemütlichen Nachmittag verbringen.